
 

   

 
 

Je vais voir un spectacle Relax 
à l’Opéra-Comique 

 
 

 
 

Je vais voir l’opéra  
« Picture a Day like This » 

 

Dimanche 27 octobre 2024 à 15h
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Informations utiles      
 
À l’arrivée à l’Opéra-Comique 
Beaucoup de spectateurs  
arrivent en même temps. 
On peut être un peu serrés dans l’entrée. 
 
Juste avant le spectacle  
J’entends 3 sonneries dans les couloirs.  
Les sonneries préviennent  
que le spectacle va commencer. 
 
Au début du spectacle  
Je peux aller au calme 
dans l’espace détente. 
Je peux aller au bar. 
Je peux aller aux toilettes. 
Je peux rester dans la salle. 
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Informations utiles      
 
Au début du spectacle 
Il n’y a pas de musique. 
Il y a un long silence. 
 
À la fin du spectacle  
Tous les chanteurs viennent sur scène.  
Les chanteurs saluent. 
Les spectateurs applaudissent.  
Cela fait beaucoup de bruit.  
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Qu’est-ce qu’un opéra ?  
 
Un opéra raconte une histoire  
en musique et en danse. 
 
L’histoire est divisée en parties. 
Les parties s’appellent des actes. 
 
Un opéra est chanté 
par des chanteurs sur la scène.  
 
Les chanteurs jouent le rôle  
des personnages l’histoire.  

 
Les musiciens jouent la musique.  
Ils sont dans un espace  
plus bas que la scène.  
 
 



 

  Page 5 

 
L’opéra « Picture a Day like This » 
 
« Picture a Day like This » est un opéra  
chanté en anglais.  

 
En français, « Picture a Day like This » signifie 
« imagine un jour comme celui-ci ».  

 
George Benjamin a composé 
la musique de « Picture a Day like This ». 
 
Martin Crimp a écrit 
l’histoire de « Picture a Day like This ». 
 
L’opéra « Picture a Day like This »  
dure 1 heure et 15 minutes. 
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L’histoire de « Picture a Day like This » 
 

La Femme est malheureuse 
car son enfant est mort. 
 
Pour retrouver son enfant, 
la Femme doit rencontrer 
une personne vraiment heureuse. 
 
La Femme devra prendre 
un bouton de la manche 
de la personne vraiment heureuse. 
 
La Femme a peu de temps 
pour rencontrer 
une personne vraiment heureuse. 
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L’histoire de « Picture a Day like This » 
 
La Femme a une liste de personnes  
peut-être heureuses. 
 
La Femme rencontre 
plusieurs personnes malheureuses. 
 
A la fin, la Femme rencontre Zabelle. 
Zabelle semble vraiment heureuse. 
Mais Zabelle raconte une histoire triste 
à la Femme. 
La Femme comprend que Zabelle 
est peut-être malheureuse. 
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Les personnages de  
« Picture a Day like This » 
 
La Femme (Woman) 
La Femme est triste. 
L’enfant de la Femme est mort. 
Pour retrouver son enfant, 
la Femme doit rencontrer  
une personne heureuse. 
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Les personnages de  
« Picture a Day like This » 

 
Les Amoureux / Lovers 1 et 2 
La Femme rencontre les Amoureux 
en premier. 
Les Amoureux semblent heureux  
car ils possèdent l’Amour. 
Puis, la Femme voit que les Amoureux 
sont malheureux. 
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Les personnages de  
« Picture a Day like This » 
 
La Compositrice / Composer 
La Compositrice est riche et célèbre. 
La Compositrice semble heureuse. 
Mais la Compositrice est seule. 
La Femme comprend que la Compositrice 
est malheureuse. 
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Les personnages de  
« Picture a Day like This » 
 
L’Artisan / Artisan 
L’Artisan possède beaucoup de boutons. 
La Femme pense que l’Artisan est  
très heureux. 
Mais l’Artisan est malade. 
L’Artisan est malheureux. 
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Les personnages de  
« Picture a Day like This » 
 
Le Collectionneur / Collector  
Le Collectionneur possède beaucoup  
d’œuvres d’art. 
Le Collectionneur aime ce qui est beau. 
La Femme pense que le Collectionneur 
est heureux. 
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Les personnages de  
« Picture a Day like This » 
 
Zabelle 
Zabelle vit dans un beau jardin. 
Zabelle semble très heureuse. 
Après une discussion,  
La Femme comprend que Zabelle  
est peut-être malheureuse. 
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Où se passe l’histoire ? 
 

L’histoire commence chez la Femme. 
 
 

           
 
 
 
 
 

Puis chez les amoureux. 
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Où se passe l’histoire ? 
 

Puis chez l’artisan. 

 
 
 
    
 
 
 
Puis dans la rue. 
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Où se passe l’histoire ? 
 

Puis chez le collectionneur. 
 

 
 
 
 
 
 
 

 
Enfin, dans le jardin de Zabelle. 
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                      A savoir 

 
 
 

 
J’ai envie de revenir à l’Opéra-Comique 
 
L’Autre Voyage 
le dimanche 11 février 2024 à 15h 
 
Pulcinella ou l’heure espagnole 
Le dimanche 17 mars 2024 à 15h 
 
 
 
 

Mes souvenirs du spectacle  

 
Ici je peux coller ou dessiner ou écrire mes 
souvenirs spectacle. 
 

Au début du spectacle,  
Il y a un long silence. 
L’orchestre joue la musique  
après ce long silence. 
 

Pendant le spectacle, 
Les amoureux jouent des scènes de sexe. 
Ce ne sont pas de vrais rapports sexuels. 
 

Les bras et le cou de l’Artisan sont blessés. 
Ce ne sont pas de vraies blessures. 
 

Zabelle vit dans un jardin. 
Il y a des plantes partout sur la scène. 
Les plantes poussent et bougent. 
Ce ne sont pas de vraies plantes. 
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Mes souvenirs du spectacle  

 

Ici je peux coller ou dessiner ou écrire mes 
souvenirs du spectacle. 
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Mes souvenirs du spectacle  

 

Ici je peux coller ou dessiner ou écrire mes 
souvenirs du spectacle. 
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Le guide est fait par l’Opéra-Comique 
avec Culture Relax. 
 
Les photographies sont faites par  
Stefan Brion et Jean-Louis Fernandez. 
 
Pour réserver des places  
sur les prochains spectacles Relax 
à l’Opéra-Comique, 
je peux téléphoner  
au 01 70 23 01 44. 
Je peux aussi écrire à  
accessibilite@opera-comique.com 
 
La Fondation Malakoff Humanis Handicap 
aide l’Opéra-Comique. 
 
Culture Relax est une association  
pour l’accès de toutes les personnes à la culture. 
 
Pour contacter Culture Relax, 
je peux téléphoner au 01 71 20 22 64. 
Je peux aussi écrire à 
spectacle@culture-relax.org 

mailto:spectacle@culture-relax.org

